

Neubau eines Feuerwehrgerätehauses

- Vorstellung eines Entwurfes für den Neubau

- Beschlussempfehlung zur Durchführung und Beauftragung von Leistungen

Sachverhalt:

Im Ergebnis einer Besichtigung des jetzigen Feuerwehrhauses durch die HFUK Nord hat sich die Gemeinde mit dem Neubau eines Feuerwehrgerätehauses zu befassen.

Aus diesem Grunde hat die Gemeinde Mehlbek mit dem IBB Ingenieurbüro für Bautechnik GmbH & Co. KG einen Architektenvertrag für Gebäude und Innenräume (Leistungsphasen 1 bis 3) geschlossen. In verschiedenen Arbeitsgesprächen wurde nun ein Entwurf erarbeitet, welcher der Öffentlichkeit auf einer Sitzung des Bauausschusses vorgestellt werden soll.

Der Lageplan wird leider erst zur Sitzung vorgelegt werden können, da er sich noch in der Überarbeitung befindet. Gebäudeansichten und eine Darstellung der Nutzung des Gebäudes sind dieser Vorlage beigelegt.

Finanzielle Auswirkungen:

Zur Sitzung wird eine überarbeitete Kostenberechnung vorgelegt.

Beschlussvorschlag:

Der Bauausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, den Neubau des Feuerwehrgerätehauses mit Herstellung der Nebenanlagen, wie auf der Ausschusssitzung vorgestellt, durchzuführen und die haushaltsrechtlichen Voraussetzungen zu schaffen. Der Bürgermeister wird ermächtigt das IBB Ingenieurbüro für Bautechnik GmbH & Co. KG mit den Leistungsphasen 4 bis 9 zu beauftragen sowie alle weiteren erforderlichen Fachplanungsleistungen zu beauftragen, auch wenn der in der der Hauptsatzung genannte Höchstbetrag überschritten wird. Gleiches gilt für die Bauleistungen nach erfolgter Ausschreibung.

Verfasser:

Amtsleiter:

LVB:

Anlagenverzeichnis:

- Ansichten Feuerwehrgerätehaus
- Darstellung Raumnutzung

